

DGFF Lipid-Liga e. V.: Vorstand neu gewählt

München im Januar 2013 - Die Mitgliederversammlung der Deutschen Gesellschaft zur Bekämpfung von Fettstoffwechselstörungen und ihren Folgeerkrankungen DGFF (Lipid-Liga) e. V. hat in ihrer Mitgliederversammlung am 07.12.2012 den Vorstand für die nächsten 3 Jahre gewählt.

Der Vorstand setzt sich zusammen aus dem Vorsitzenden Prof. Dr. med. Ulrich Laufs, Homburg/Saar, den beiden stellvertretenden Vorsitzenden Prof. Dr. med. Karl Winkler, Freiburg, und Prof. Dr. med. Klaus Parhofer, München, dem Schatzmeister Prof. Dr. med. Hans-Ulrich Klör, Gießen, der Schriftführerin Prof. Dr. med. Sabine Westphal, Dessau, dem Schriftleiter der Zeitschrift "Der Lipidreport" Prof. Dr. med. Martin Halle, München sowie den beiden Beisitzern Prof. Dr. med. Arnold von Eckardstein, Zürich, und PD Dr. med. Volker Schettler, Göttingen.

Für weitere Informationen: Deutsche Gesellschaft zur Bekämpfung von Fettstoffwechselstörungen und ihren Folgeerkrankungen DGFF (Lipid-Liga) e. V., Bunsenstrasse 5, 82152 Planegg bei München, Tel.: 0 89 / 719 10 01, Fax: 0 89 / 714 26 87, E-Mail: info@lipid-liga.de, Internet: www.lipid-liga.de